










Remote Control Instructions
Product Style: 
Providence KD

This button will move the bed into 
a TV position 

1. When the massage feature is activated (refer to pulse settings), 
    the vibration will automatically be set to continuous. 
2. Press the MODE button once, for the massage to alternate between the head
    and feet, while the vibration also alternates between strong and soft.  
3. Press the MODE button a second time, for the head and feet to be massaged 
    simultaneously, while the vibration alternates between strong and soft.  
4. Press the MODE button a third time, to set the vibration back to continuous. 

1. When the massage feature is activated (refer to pulse settings),   
    the running time will automatically be set to 10 minutes. 
2. Press the TIME button once, to set running time to 20 minutes.  
    It will flash green. 
3. Press the TIME button a second time, to set running time to 30 
    minutes. It will flash red. 
4. Press the TIME button a third time, to set running time back to10     
    minutes. It will flash blue.

Control the massage at the head

Controls the massage at the foot

Moves the head of the bed upwards

Moves the foot of the bed upwards

Moves the bed to a zero-gravity position

Moves the bed to a flat position

Moves the foot of the bed downwards

Moves the head of the bed downwards
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1. Press the HEAD (or FOOT) button to set the massage pulse to a soft setting. 
2. Press the HEAD (or FOOT) button a second time for a medium setting. 
3. Press the HEAD (or FOOT) button a third time for a strong setting. 
4. Press the HEAD (or FOOT) button a fourth time to end the massage. 
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....Massage time settings.....

.......Massage type settings.......

.......Massage pulse settings.......

Opens/closes the remote’s flashlight
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Control the running time of the massageTIME

MODE



Ce bouton permet de déplacer le lit vers 
un poste de télévision 

1. Lorsque la fonction de massage est activée (référez-vous aux réglages de 
    l'impulsion), la vibration sera automatiquement en continu.
2. Appuyez une fois sur le bouton MODE afin d'alterner le massage entre la 
    tête et les pieds, tandis que la vibration bascule également entre forte et 
    douce.
3. Appuyez une deuxième fois sur le bouton MODE, pour que la tête et les  
    pieds soient massés simultanément, tandis que la vibration bascule entre 
    forte et douce.
4. Appuyez une troisième fois sur le bouton MODE pour que la vibration soit de 
    nouveau en continu.  

1. Lorsque la fonction massage est activée (référez-vous aux  
    réglages de l'impulsion), la durée de fonctionnement sera 
    automatiquement réglée à 10 minutes.
2. Appuyez une fois sur le bouton TIME pour régler la durée du  
    massage à 20 minutes. Il clignotera en vert.
3. Appuyez une seconde fois sur le bouton TIME pour régler la    
    durée du massage à 30 minutes. Il clignotera en rouge.
4. Appuyez une troisième fois sur le bouton TIME pour régler de  
    nouveau la durée du massage à 10 minutes. Il clignotera en bleu.

Contrôler le massage de la tête

Contrôler le massage au pie

Déplace la tête du lit vers le haut

Déplace le pied du lit vers le haut

Met le lit en position de gravité zéro

Met le lit à plat

Déplace le pied du lit vers le bas

Déplace la tête du lit vers le bas
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1. Appuyez sur le bouton HEAD (ou FOOT) pour une impulsion douce.
2. Appuyez une deuxième fois sur le bouton HEAD (ou FOOT) 
   pour une impulsion moyenne.
3. Appuyez sur le bouton HEAD (ou FOOT) une troisième fois 
   pour une impulsion forte.
4. Appuyez une quatrième fois sur le bouton HEAD (ou FOOT) pour cesser
   le massage. 
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....Réglages du temps de massage.....

.......Réglages du type de massage.......

......Réglages du l'impulsion de massage......

Ouvre/ferme la lampe de poche de la 
télécommande

Contrôler le temps de fonctionnement du 
massageTIME
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Instructions d'utilisation de la télécommande

Modèle: 
Providence KD



Synchronization Instructions
(Instructions de synchronisation)

Product Style

Providence KD

Unplug all the beds and re-connect the power only to the bed you want to control.
Débranchez tous les lits. Rebranchez uniquement le lit que vous souhaitez contrôler.

Press and hold the head UP and head DOWN button simultaneously until the button’s led light 
starts flashing. The remote is now synchronized to the base.
Appuyez simultanément sur les boutons Head UP et Head DOWN et maintenez-les enfoncés 
jusqu'à ce que le voyant LED du bouton commence à clignoter. La télécommande est maintenant 
synchronisée avec la base.   

Follow the instruction above for synchronizing one remote to one bed. 
Suivez les instructions ci-dessus pour synchroniser une télécommande sur un lit.

Unplug the base you just synchronized and wait at least 3 minutes before plugging the other base 
and repeating the same steps with the other remote. Now the bases can operate independently. 
Débranchez la base que vous venez de synchroniser et attendez au moins 3 minutes avant de 
brancher l’autre base et de répéter les mêmes étapes avec l’autre télécommande. Maintenant,     
les bases peuvent fonctionner indépendamment.

** N.B. L'opération doit être terminée dans les 2 minutes suivant l'ouverture de la base. **

** N.B. L'opération doit être terminée dans les 2 minutes suivant l'ouverture de la base. **

** N.B. L'opération doit être terminée dans les 2 minutes suivant l'ouverture de la base. **

Operate multiple beds independently
Faire fonctionner plusieurs lits indépendamment

Plug all the beds which you want to control with one remote.
Branchez tous les lits que vous souhaitez contrôler avec une seule télécommande..

Press and hold the head UP and head DOWN button simultaneously until the button’s led light starts 
flashing. The remote is now synchronized to the bases.  

Appuyez simultanément sur les boutons Head UP et Head DOWN et maintenez-les enfoncés 
jusqu'à ce que le voyant LED du bouton commence à clignoter. La télécommande est maintenant 
synchronisée avec les bases.

One remote controls multiple beds simultaneously 
Une télécommande synchronisée à plusieurs lits

One remote control synched to one bed
Une télécommande synchronisée à un lit 
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